

きらきら 3

時間・空間・仲間を大切にしよう！

京都市立嘉楽中学校

3年 学年通信

10月号

一息つきながら

先日、9月30日に第二回定期テストが終わりました。結果はどうでしたか？このテストに向かって一生懸命頑張れたでしょうか。テストが終わり、一息つきたいところですが、3年生は休憩する間もなく次は「修学旅行」です！時間・空間・仲間を大切に！3つの間を大切にしよう！という学年目標の下、STROY～71人で創るアオハル物語～というスローガンの下、修学旅行に臨みます。この修学旅行期間中に、仲間の良いトコロをたくさん見つけられるといいなあと思います。違いがあっても違いを認めあえるステキな関係を築いていって欲しいな。

部活動引退…

入学してきたときに、どんなクラブに入ろうか、先輩はどんな人なのかな。そんなことを考えて部活動に参加した人も、3年の代替え試合も終了し、全員が引退をしました。結果を求めて精一杯努力をした姿にたくさん的人が感動をしました。本当にかっこよかったです。部活動の用具を準備して購入してくれた保護者の方々、そして、信頼をして慕ってくれた後輩、色々なことを教えてくれた先輩、何よりも、いつもそばにいてくれた部活動の顧問の先生に「感謝」の気持ちを忘れないようにしましょう。一生懸命がカッコいい。そのことが十分学べた3年間でしたね。さあ、次はその頑張りを「勉強」に生かしていきましょう。頑張れ！3年生！！！

10月生まれの仲間！おめでとう！



一息つきながら人は人を思う
一息つきながら人は繋がる
一人だけ、一人じゃない
心の中は、ひとりじゃない

こ 根拠を示し

じ 順序立てて

か 簡潔に述べる。合言葉はこじか。



こういったことを嘉楽中では令和2年各教科はもちろん、教育活動全ての中で全教職員が取り組んでいます。今回の修学旅行でも、一日の振り返りの時間をこじかタイム。と名付け、自分の一日を振り返る時間を設定しました。他者にわかりやすく説明するときの一つのコミュニケーションスキルですね。身につくときっと便利ですよ。みんなも意識して生活してみてください！！！！